
AFSI      COMPTE RENDU DU CA DU 22 JUIN 2016 
 
 
10 membres présents: 
Olivier Binet   
François de Morant 
Amaury de Nexon   
Jean-Marc L Hotel 
Thierry Lebon                                    
Éric Lonni   
Denis Martin                   
Marie Massiani               
Martine Planchard  
Eric Tisserand           
  
  
7 pouvoirs: 
Fabien Adelin    >               Th Lebon 
Boris Chapelle   >              (Raphaël Sohier) > Th Lebon 
Vincent Goujon  >               (Vincent Magnier) > Th Lebon 
Vincent Magnier >              Th Lebon 
Laurent Poirier   >              Denis Martin 
André Rigaut      >              Th lebon   
Raphaël Sohier  >             Th Lebon 
  
2 absents: 
Pierre-Antoine Coutant      
Jean Pierre Laforce         
 
 
 
En premier, avec  François nous revoyons les différents points du dernier CA : 
 
- Relecture des statuts et étude de son adaptation pour 2016 : 
A suivre. 
 
- SIte AFSI 2ème version et composition de la Commission internet : 
 C’est en cours et le site devrait être opérationnel à la fin de l’année. 
Eric attend un 2° devis d’une nouvelle société. 
Le CA étudie la forme que pourrait prendre l’éventuelle collaboration avec Thomas 
Peiniau.  
La Commission internet aura une formation pour savoir utiliser le nouveau site. 
 
Demande d’un partenaire de mettre une news sur le site à caractère publicitaire : 
 François va faire le point avec Jimmy de chez A4 Audio afin de régler toutes les 
questions en suspens. 
 



- Amaury demande qu’on fasse une alerte à chaque news pour tous les membres 
pour les mettre plus au courant  de ce qui se passe à l’Afsi en sachant que tous 
les mois il y a déjà une newsletter. 
 
 
- Brocante : 
 On envoie un mail aux membres pour savoir si quelqu’un veut bien prendre la relève 
d’Yves Capus cette année qui est indisponible à cette période. 
 
 
- dossier subvention CNC: 
En cours.  
 
- invitation d’un collègue étranger à 1 atelier : 
A voir au prochain CA avec Vincent Magnier. 
 
- Adhésion commune LMA/AFSI à indiquer sur le site : 
Il faut écrire sur le formulaire d’adhésion 20€ LMA et 70€ AFSI. A faire. 
 
Atelier Musique : 
Marie a refait une relance pour avoir plus d’inscrits à l’atelier du 25 juin. 
Il n’y a pas assez de monde pour aider  donc on a renvoyé un  Doodle.  
Marie va chercher quelqu’un pour faire le compte rendu. On aura aussi un 
enregistrement de l’atelier. 
On prévoit  des fleurs à offrir pour l’anniversaire de Florence Hermitte (Martine). 
 
 
Compte rendu des activités des bureaux mixage et montage : 
Il y a en préparation un questionnaire QCM concernant l’état actuel de la post 
production qui sera envoyé aux membres ainsi qu’à une liste élargie dans le but d’avoir 
des statistiques pour l’atelier sur la post production envisagé à la rentrée. 

 

Bureau montage :   
Thierry fait la lecture des documents confiés par Raphael Sohier : 

• Compte rendu de la 4 ème réunion du bureau montage son du  8 juin 2016 
• Conseil national Spiac du 2 juin 2016 

Le 18 mai dernier il y a eu une réunion du bureau montage avec LMA.  

1 atelier Atmos est prévu et 1 atelier Prise de son des voitures est aussi en projet.  

 

 
 
Bureau mixage :  



Travail conjoint avec le bureau montage son sur la post production, la forme probable 
sera une table ronde dont les participants seront des directeurs de production, des post 
producteurs et autres membres de la post prod. Gros travail en perspective. 

Il va y avoir aussi un atelier sur le niveau sonore de diffusion dans les salles de cinéma. 

Il faudrait créer une Commission globale AFSI « relation avec les syndicats ».  

Le nouveau président  de l’ADM est Didier Lesage.  

Des rapprochements avec  l’ADM sont prévus. 

  

- Debrief atelier Post Synchro : 
C’était très réussi. Il ya eu beaucoup de participants.  
C’est Guilhem qui fait le compte rendu. 
Il ya 3 membres  qui ont regardé l’atelier en direct avec l’application Periscope mis en 
place par Eric sur les 20 qui se sont inscrits. Les autres ont regardé le lendemain. 
On va acheter une borne wifi pour les autres ateliers et on va continuer Périscope. 
 
• Debrief Soirée partenaires : 
Très bons retours tant du côté du CA que du côté des invités. 

 
• avocat et délocalisation : suite à donner 
Après discussion, nous avons décidé qu’il nous faut recadrer le débat de la 1° phase.  
On  écrit à l’avocat pour qu’il nous donne une vraie réponse avant de lancer la 2° phase. 
On va organiser une cellule de travail pour faire ressortir les points à traiter : 
Groupe choisi: Eric, Raphaël et François. 
 Il est décidé que l’avocat travaille exactement sur ce qu’on lui demande ou on arrête 
avec lui.  

 
 
 
Prochain CA le mercredi 7 septembre 2016. 
 
 
Fin du CA à 22h00 à La Fémis 
 
CR Martine Planchard 
Secrétaire adjointe Afsi 
 
 
 

 
 

 


